
Pièces 3 Pièces

Référence MZICC4726

Prix 1 695 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Exclusivité michael zingrafsitué dans le très prisé quartier de la californie à cannes,

cet  appartement  de  prestige  se  trouve  au  sein  d'une  résidence  sécurisé  avec

gardien, parc arboré, piscine et navette privé pour faciliter les Déplacements. Avec

une superficie d'environ 101m², il est en excellent état et se trouve au 2ème étage.

La cuisine ouverte équipé d'un design ultra moderne s'ouvre sur un salon lumineux

qui donne sur une grande terrasse sans vis à vis avec une vue panoramique sur la

mer  et  les  îles  de  Lérins.  l'appartement  comprend  une  grande  chambre  en  suite

avec une luxueuse salle ...

Sole  agent  michael  zingraflocated  in  the  popular  california  district  of  cannes,  this

prestigious  apartment  is  located  in  a  secure  residence  with  caretaker,  wooded

park,  swimming  pool  and  private  shuttle  to  facilitate  travel.  With  an  area  of  ??

Approximately  101m²,  it  is  in  excellent  condition  and  is  located  on  the  2nd  floor.

The open kitchen equipped with an ultra modern design opens onto a bright living

room which opens onto a large terrace not overlooked with a panoramic view of the

sea and the Lérins islands. The apartment includes a large en-suite bedroom with a

luxurious bathroom ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE CANNES CALIFORNIE

47-49 avenue du Roi Albert 1er - 06400 CANNES

Contacter l'agence
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